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MOT DU PRESIDENT  
 

 
C’est une constante qui honore notre rallye et, cette année encore, j’ai plaisir à écrire qu’abondance de biens 
ne nuit pas. Parallèlement à la 59e édition de notre rallye – un record - qui sera la 3e épreuve du championnat 
de France des rallyes, les spectateurs pourront assister à la 3e manche du championnat de France VHC, aux 
rallyes de régularité des VHRS et des VMRS, à la quatrième édition du rallye Région Sud Énergies Nouvelles, 
ainsi qu’au Trophée Elf Alpine Rally et au Challenge R1.  
 
La qualité de notre organisation nous a également valu, en 2023, un excellent rapport de la FFSA, qui a 
confirmé l’inscription de notre épreuve à ces championnats, de plus  nous ferons partie du  Tour EUROPEAN 
Rally, série Internationale, aux côtés des plus réputés rallyes étrangers  
 
L’inscription à ces championnats, témoignages de la qualité de notre organisation, ne sont possibles que grâce 
au soutien indéfectible de Monsieur le Maire Jean LEONETTI, la ville d’Antibes Juan-les-Pins nous apportant 
un efficace soutien logistique de structures diverses sans lesquelles les conditions d’accueil et de sécurité ne 
sauraient être entièrement remplies, quel que soit l’engagement de nos équipes de commissaires. D’autres lieux 
de rencontres et de communications seront proposés aux spectateur grâce au concours des élus de plusieurs 
des communes traversées : à Puget-Théniers, une zone de refuelling, et, pour la seconde  édition après une 
première réussie l’an dernier, une exposition de voitures de rallye et de voitures anciennes, la journée conclue 
avec un concert rock’N’roll et un pot de l’amitié ;  sur la place de Valberg avec la mise en œuvre d’une zone 
médias où les pilotes signeront des autographes ; sur la route de  Saint-Martin-du-Var où se disputera 
l’indispensable spéciale d’essai. Cet engouement autour de notre rallye n’a pas échappé à France 3 qui 
confirme son partenariat de notre manifestation. 
 
Mes remerciements vont toujours et également à Messieurs Charles-Ange GINESY, président du Conseil 
Départemental ; Christian ESTROSI, président de la Métropole Nice Côte d’Azur ; Renaud MUSELIER, 
président de la Région Sud ; Mesdames et Messieurs les maires des 40 communes traversées. Ils ont toujours 
reconnu notre constante volonté d’organiser un rallye de très grande réputation en coopération étroite avec les 
services concernés, garantie de la constance du succès. Un succès qui doit beaucoup également à la confiance 
de Nicolas DESCHAUX, président de la Fédération Française du Sport Automobile. Et aussi à nos 
exceptionnels commissaires, les locaux qui œuvrent à l’année comme ceux venus parfois de loin pour apporter 
le temps du rallye leurs compétences bénévoles et désintéressées.  
 
Une fois encore, tout le montre et le démontre, notre grande équipe a mis sur pied un rallye de très grande 
qualité. L’année prochaine en 2025 nous fêterons sa soixantième édition, notre record français soufflera une 
bougie de plus. Du « Rallye des Roses » au « Rallye Antibes Côte d’Azur », que de chemin parcouru, quelle 
histoire et que d’histoires, que d’amitiés et d’engagements, que d’espérances et de souvenirs. Le profil des 
routes du moyen et du haut pays, l’engagement et l’enthousiasme de tous ceux qui concourent à son 
organisation, le soutien de nos élus et de la population, autant d’ingrédients qui me donnent cette année encore 
la certitude d’une réussite égale à celle des 58 rallyes qui ont précédé cette édition. C’est une très grande 
satisfaction et je remercie du plus profond de moi-même tous ceux qui concourent à cette très belle réussite  

 
Excellent rallye à tous. 
 
 
 
Gilbert GIRAUD 
Président du Comité Organisation 
Rallye Antibes Côte d’Azur  
 
 



 
 
 
 
President ‘s word  
 
It is a constant that honors our rally and, this year again, I take pleasure in writing that numerous 
championship will be present.  Alongside the 59th edition of our rally – a record – which will be the 3rd event 
of the French rally championship, spectators will be able to attend the 3rd round of the French VHC 
championship, the VHRS and VMRS regularity rallies, at the fourth edition of the Région Sud Énergies 
Nouvelles rally, as well as the Elf Alpine Rally Trophy and the R1 Challenge.  
 
The quality of our organization also earned us, in 2023, an excellent report from the FFSA, which confirmed 
the registration of our event in these championships, in addition we will be part of the Tour EUROPEAN 
Rally, International series, alongside the most famous foreign rallies. 
 
Registration for these championships, testimony to the quality of our organization, is only possible because 
of the unwavering support of the Mayor Jean LÉONETTI, the city of Antibes Juan-les-Pins providing us with 
effective logistical support for various and essential structures without which the reception and safety 
conditions cannot be fully met, regardless of the commitment of our teams of marshals. There will be other 
places for meetings and communications, again thanks to the understanding and support of the elected 
officials of Puget-Théniers, a refuelling zone, and, for the second edition after a successful first last year, 
an exhibition of rally cars and vintage cars, the day concluded with a rock'N'roll concert and a friendly 
drink; on the Valberg central place with the implementation of a media zone where the drivers will sign 
autographs; on the road to Saint-Martin-du-Var where the essential shakedown take place. This 
enthusiasm around our rally has not escaped to France 3, which confirms its partnership with our event. 
 
My thanks always and also goes to Sirs Charles-Ange GINÉSY, president of the Departmental Council; 
Christian ESTROSI, President of the Nice Côte d'Azur Metropolis; Renaud MUSELIER, President of the South 
Region; Ladies and gentlemen the mayors of the 40 towns crossed. They have always recognized our 
constant desire to organize a rally with a very high reputation in close cooperation with the departments 
concerned, a guarantee of constant success. A success that also owes a lot to the confidence of Nicolas 
DESCHAUX, president of the French Motor Sport Federation. And also to our exceptional marshals, the 
locals who work year-round like those who sometimes come from far away to bring their voluntary and 
selfless skills during the rally. 
 
Once again, as everything shows and demonstrates, our great team has put together a very high-quality 
rally. Next year in 2025 we will celebrate its sixtieth edition, our French record will blow out one more 
candle. From the “Rallye des Roses” to the “Rallye Antibes Côte d’Azur”, how far we have come, what 
history and what stories, what friendships and commitments, what hopes and memories. The profile of 
the roads of the middle and high country, the commitment and enthusiasm of all those who contribute to 
its organization, the support of our elected officials and the population, so many ingredients which give 
me once again this year the certainty of a success equal to that of the 58 rallies which preceded this edition. 
It is a great satisfaction and I thank from the deepest of myself all those who contribute to this great 
success. 
 
Wishing you all an excellent rally! 
 
Gilbert GIRAUD 
Organizing Committee Chairman  
Antibes Côte d’Azur Rally  
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Responsable 
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Jean Michel DUBRAY 
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Communication/Marketing/Presse  Responsable Sandy DIVELEC divelec.sandy@orange.fr 

Commission sportive 
Parc Assistance 

Président 
Responsable 
Adjoints 

Michel SASSO 
William GUEGUEN 
Fred/ Clement MASSEILLE  

sasso.michel@free.fr 
williamgueguen@orange.fr 
clems161126@outlook.fr 

Commissaires Responsable 
Adjoint 

Larry TRACY 
Michel GUYOMAR  

larry.tracy@yahoo.fr 
m.guyomar@hotmail.fr  

Relations avec Officiels  Responsable Jacky THERRY   
Club des Légendes / Relations Elus  
Club des Partenaires et VIP  

Responsable 
Adjointe  

Stephane CINTRAT  
Carole BORRELLI  

stephane.cintrat@yahoo.fr 
caroleborrelli06710@gmail.com 

Hébergement / Restauration   
Protocole / Accueil  

Responsable 
Adjoint 

Brigitte DUMOND 
Raymond KERVERDO 

brigitte_dumond@live.fr 
raymondkerverdo@outlook.fr 

Programme Responsable Jean François JACOB cas.jfjacob@wanadoo.fr 
Coupes / Zone Réceptive Podium  Responsable Guy RODIER guyrodier06@gmail.com 
Documentations et Vérifications  
 
Secrétaire du Meeting  
Secrétaire du Meeting Adjoint 

Responsable 
Adjoint 

Jean Marc GRILLI  
Yves MICHEL 
Joel  MARTY  
Alain RAULT 

jeanmarc.grilli@gmail.com 
yves.michel31@orange.fr 
marty-jo@orange.fr 
gwaien29@gmail.com 

Responsable préparation Matériel 
Inventaire et Commande   
 
 
Distribution  

Responsable 
Adjoint 
Adjoint 
 
Adjoint 
Adjoint  

Jacques AVICEAU 
Hervé MARIE   
Michel MOLINERI  
 
Nicola DOMINO 
Jean Pierre VIEUX  

jackrally@hotmail.fr 
hervemarie2@free.fr 
michel071955@gmail.com 
 
nicolas.domino@free.fr 
jean.vieux@free.fr 

Sécurité Médicale  
CSP / Equipes Sécurité Info Rally 

Responsable 
Responsable 

Jean Jacques MERLINO 
Pascal YELLEC 

amsargst@orange.fr 
pascal.yellec@gmail.com 

Parcours /Relations communes Responsable Paul BORRELLI paul.borrelli@nicecotedazur.org 
Véhicules Responsable 

Adjoint 
Adjoint 
Adjoint  

Fred GROEGL  
Arnault COLLIN 
Isabelle COLLIN  
Thomas COUTROT  

fg-antibesrallye@outlook.com 
arnault.collin@wanadoo.fr 
isaevent06@gmail.com 
coutrotthomas@hotmail.com 

Reconnaissances Responsable 
Adjoint 
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Tableau Affichage Officiel / Official Notice Board  

 

59ème Rallye Antibes Côte d’Azur 
Championnat de France des Rallyes 

Coupe de France Coefficient 4  
Championnat de France VHC 

Tour European Rally  
4ème Rallye Région Sud – Énergies Nouvelles  

15ème Rallye VHRS et 2ème Rallye VMRS 
 

Durant le rallye des tableaux d’affichage officiels numériques, seront mis en place sur Sportity 
et PKsoft celui-ci est défini comme panneau d’affichage officiel.  
Vous trouverez, ci-après les QR Codes et codes d’accès pour avoir, dès maintenant, accès à 
certaines informations officielles. Cela nous permettra de communiquer avant et pendant 
l’épreuve plus rapidement sur nos rallyes.  
 

Le 59ème Rallye Antibes Côte d’Azur CFR 
Le 29ème Rallye Antibes Historic VHC 

Le 15ème Rallye Antibes Historic VHRS 
Le 4ème Rallye Région Sud Energies Nouvelles 

Le 2ème Rallye Antibes Côte d’Azur VMRS 
 

During the Rally, official digital notice board will be set up on and Sportity and PKsoft, this one 
in defined as official notice board.  
Please find below the QR Codes and access code for access right now at official information. 
This will allow us to communicate before and during the event more quickly on our rallies. 
  

                  
 

                  
 

Suivez toute l’actualité du Rallye Antibes Côte d’Azur sur 
www.antibes-rallye.com & sur Facebook PKsoft  

 

PKSoft 



Pour toutes informations complémentaires
Veuillez consulter notre site

www.antibes-rallye.com/documents-officiels/

afin de télécharger la version électronique du Rallye Guide.

For further information, please visit our website

www.antibes-rallye.com/documents-officiels/

to download the electronic version of the Rallye Guide.


